

Fecha Sección Página 20.08.2009 Estados 15

Lo bueno... Lo malo... Lo feo...

Cumbre turistica

En medio de la crisis económica mundial, que ha afectado el flujo de turistas en todo el orbe, la cúpula del turismo nacional se encuentra reunida desde ayer en Tamaulipas. El secretario Rodolfo Elizondo Torres encabeza este encuentro de funcionarios federales y estatales que discuten las estrategias a seguir para compensar la disminución de viajeros. Para algunos estados la industria sin chimeneas es una de las principales fuentes de ingresos.



Resnutisción



Poco a poco se van reanudando algunas de las actividades masivas tras la emergencia provocada por la influenza A/H1N1. Un ejemplo de este regreso a la normalidad es la presentación del programa de la Feria Nacional de Zacatecas, que se realizará del 4 al 20 de septiembre próximos. La gobernadora de la entidad, Amalia García Medina, señaló que se están tomando todas las medidas preventivas para salvaguardar la salud y seguridad de los asistentes a "esta fiesta para las familias", que ofrecerá atractivos even-

tos culturales, deportivos y comerciales, además de las tradicionales ceremonias religiosas, a pesar de que se decidió reducir la duración de la feria a 17 días.

Limpieza

"Es importante dar valor económico al agua tratada, y que no sólo evite la contaminación de ríos y playas, sino que mejore el uso de los recursos y evite la sobreexplotación de acuíferos y cuencas" señaló el titular de Conagua José Luis Luege, durante el Quinto Encuentro Nacional de Playas Limpias en Bahía de Banderas. El mandatario anlitrión Ney González Sánchez recibió los certifi-



cados de "playa limpia" que acredita que las de Nuevo Vallarta Norte y Sur y la de Buccrías, todas integrantes de la ya famosa Riviera Nayarit, cumplen con los estándares internacionales de limpieza e higiene.

> Página 1 de 2 \$ 31531.50 Tam: 330 cm2 GNAJERA



Fecha Sección
20.08.2009 Estados Página
15

Marginados

Que en Michoacán y Oaxaca, bastiones de la disidente coordinadora magisterial, no se aplicaron los exámenes de oposición que debieron presentar los aspirantes a maestros de las escuelas estatales. Se oponen a enseñar con calidad y pretenden mantener privilegios y actitudes que corresponden a anticuados cacicazgos. Prácticas que debieron quedar en el siglo pasado. ¿Qué pasaría si cubren las plazas de esas escuelas con profesionales de la educación que hayan aprobado el examen en otras entidades?

¿Qué nos pasa?

Resulta realmente escandaloso. Parece que **Benito Nacif Hernández** no lee los periódicos, ni se ha enterado por los informativos electrónicos del negro panorama que enfrentarán las finanzas públicas el próximo año. Dijo el consejero que el presupuesto que el IFE solicitará a Hacienda para 2010 nada más nueve mil 200 millones de pesos, cantidad sustancialmente mayor que la de cualquier año no electoral. Dijo que la petición es austera, por



lo que no se pretende entrar en regateos. Nacif olvida que el voto emitido en los procesos electorales mexicanos es de los más caros del mundo, parece no recordar que uno de los principales reclamos de la sociedad, además de la disminución del gasto electoral, es la sustantiva reducción del dinero que se les da a los partidos políticos. ¿Cómo es posible que a pesar del shock de las finanzas públicas pidan más?

bmf_cronica@yahoo.com.mx